

Informationen aus dem Gemeinderat Interlaken

Ferienbetreuung auf dem Bödeli

Ab den Sommerferien 2021 und bis zu den Herbstferien 2023 soll eine Versuchsphase stattfinden, in der während der Sommer- und der Herbstferien eine Ferienbetreuung von Kinder angeboten wird. Der Gemeinderat hat dafür einen Betrag von 150'000 Franken bewilligt. Es wird mit Kosten von 100 Franken pro Tag und Kind gerechnet. Daran haben sich die Eltern mit 30 Franken zu beteiligen. Weitere 30 Franken trägt der Kanton und 40 Franken verbleiben der Gemeinde.

Leistungsverträge mit Organisationen

Der Grosse Gemeinderat hat in seiner letzten Sitzung den erstmaligen Leistungsvertrag und den Interlakner Standortgemeindebeitrag 2021 bis 2024 nach kantonalem Kulturförderungsgesetz mit dem Verein Bödeli-Bibliothek beschlossen.

Der Leistungsvertrag und der erhöhte Beitrag für die Stiftung Kunst und Kulturhaus Interlaken ist letzte Woche ebenfalls vom Parlament beschlossen worden.

Der Gemeinderat hat in seiner Zuständigkeit den Vertrag 2021 bis 2024 mit dem Verein Interlaken Classics erneuert, da hier der Standortgemeindebeitrag gegenüber den letzten vier Jahren unverändert bleibt.

Kredite

Für die Planung des Ersatzes des Personenlifts durch einen Servicelift im Schulhaus Alpenstrasse Nord hat der Gemeinderat 10'000 Franken bewilligt.

Interlaken beteiligt sich mit 77'000 Franken an der Erneuerung der Scheibenanlage und der Messsysteme im Schiessstand Lehn. Weitere Beiträge an die Schiessanlage Lehn werden nur noch geleistet, wenn sich nicht auch die Standortgemeinschaft Lehn namhaft an den Kosten beteiligt.

Personelles

Für den Ende Mai 2020 austretenden Andreas Iseli hat der Gemeinderat Martin Wyss als Sachbearbeiter Steuern angestellt. Dieser tritt die Stelle nach dem Ende seiner Lehrzeit, die er auf der Gemeindeverwaltung Interlaken absolviert hat, am 1. August 2020 an.

Abstimmung über Gemeindebeteiligung an Sporthalle Gymnasium am 28. Juni 2020

Die nächste Abstimmung in Gemeindeangelegenheiten ist auf den 28. Juni 2020 angesetzt worden. An diesem Datum wird den Stimmberechtigten der Verpflichtungskredit für den Gemeindeanteil am Neubau einer Dreifachsporthalle beim Gymnasium zum Entscheid unterbreitet. Der Grosse Gemeinderat hat den Kredit von 5,15 Millionen Franken am 12. Mai 2020 einstimmig zuhanden der Stimmberechtigten verabschiedet.

Schulexterne Nutzung von Turn- und Sportanlagen

Die Turnhallen der Gemeinde und des Gymnasiums bleiben für die Nutzung durch Vereine und Private bis zum Ende des Schuljahrs 2019/2020 geschlossen. Vereinen und Privaten, die ein Schutzkonzept vorlegen, das die Vorgaben des Bundes einhält, kann die Nutzung ab dem 8. Juni 2020 wieder gestattet werden, jedoch ohne Duschen und Garderoben. Die Benützungsgebühren für die Wochen, in denen die laufenden Saison- oder Jahresbewilligungen nicht genutzt werden konnten oder können, werden zurückerstattet.